

Rusia admite posible discusión en ONU sobre intervenciones indirectas



Moscú, 18 dic (RHC) La portavoz de la cancillería de Rusia, María Zajárova, confirmó que su país se encuentra dispuesto a abordar una resolución en la ONU que pudiera buscar responsabilidades de países involucrados en intervenciones indirectas en otros estados, como ocurrió en Bolivia, si la iniciativa parte de la región latinoamericana.

Rusia se pronunciaría si los países de la región coinciden en una resolución adecuada a la Asamblea General de la ONU que realmente protegería el área de los intentos interminables de intervención foránea, declaró la vocera a Prensa Latina.

Además, el texto defendería la región contra el reencarne del concepto de dirección desde el exterior, uso ilegal de recursos del área sin tener en cuenta la soberanía y los intereses nacionales de los estados, es decir, un retorno al colonialismo o un colonialismo modernizado, afirmó.

Rusia en todo momento se pronuncia por el resto de las normas del derecho internacional, incluido el respeto a la soberanía de los estados, su integridad territorial, la no injerencia en sus asuntos internos y la amenaza o el uso de la fuerza contra naciones independientes.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210080-rusia-admite-posible-discusion-en-onu-sobre-intervenciones-indirectas>



Radio Habana Cuba